

Erna de Vries spricht in Gedenkstätte

ESTERWEGEN. Nach einmonatiger Winterpause öffnet die Gedenkstätte in Esterwegen, Hinterm Busch 1, an diesem Wochenende wieder ihre Tore. Ab dem heutigen Samstag, 16. Januar, gelten die regulären Öffnungszeiten.

Als erste Veranstaltung im neuen Jahr spricht aus Anlass des Gedenktags für die Opfer des Nationalsozialismus die Auschwitzüberlebende Erna de Vries. Der Gedenktag wird am Mittwoch, 27. Januar, begangen. Die Veranstaltung mit Erna de Vries wird jedoch vier Tage später, am Sonntag, 31. Januar, um 15 Uhr stattfinden. In der Gedenkstätte wird die heute 92-Jährige über ihr Schicksal und das ihrer Mutter, die in Auschwitz ermordet wurde, berichten. Der Eintritt zu dieser Vortragsveranstaltung ist frei.

Die Gedenkstätte ist von November bis März dienstags bis sonntags von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Von April bis Oktober kann sie dienstags bis sonntags von 10 bis 18 Uhr besucht werden.

Info: www.gedenkstaette-esterwegen.de erhältlich.